

ANNEMASSE

ANNEMASSE Ils sont présents dans le centre-ville pour continuer la vente à emporter

Le food truck bien présent malgré le confinement

L'offre de food truck sur la ville se poursuit. Il y a les kiosques traditionnels mais aussi les camions spécialisés, entre le parvis de la gare et la rue du Commerce.

Contrairement aux bars et aux restaurants, les food truck et kiosques pratiquant la vente à emporter, peuvent continuer leur activité malgré le reconfinement.

Il y a les deux kiosques (Mme Couty sur la place de l'Hôtel-de-ville et M. Ben Miled sur la place Libération) qui restent présents. Mme Couty est

ouverte du lundi au vendredi, et M. Ben Miled devrait ouvrir tous les jours de la semaine.

La Ville lançait cette nouvelle offre variée et de qualité en février dernier. Actuellement, ils sont quatre food truck : le Comptoir de l'Observatoire, Bolly Street, Au Cœur des Fouées et Swice Roll. Ils maintiennent leur activité sur les emplacements de la rue du Commerce et du parvis de la gare. Ils devraient être présents jusqu'au 31 décembre, avec un renouvellement possible. Même en cette période difficile, ils s'accrochent.

Sabine PELLISSON

Au Cœur des Fouées : « C'est très bien à la gare »

Le food truck Au Cœur des Fouées est désormais bien intégré dans le paysage des ventes à emporter sur Annemasse. Dans son camion, Bruno Blanchard propose toujours cette fameuse spécialité du Val de Loire, une petite boule de pain, cuite au four avec peu de mie et fourrée encore chaude de garniture et la carte des possibles est vaste avec notamment, un burger fouée et son fromage à raclette. « Ça marche fort », explique-t-il. Il propose aussi des fouées froides et même sucrées. Une spécialité préparée maison avec des produits locaux.

Il est installé sur le parvis de la gare trois jours par semaine (lundi, mercredi, samedi). « À la gare c'est très positif. J'ai fait un bon été avec ma terrasse. Il y a du passage et la clientèle est variée avec les ouvriers des chantiers voisins, les



Bruno et sa spécialité originale proposée dans son camion depuis février dernier. Photo Le DL/S.Pe.

frontaliers, les étudiants, les taxis, le personnel de la SNCF. J'ai décidé d'ouvrir un peu plus tard le soir pour ce second confinement. Le matin je suis là dès 7 h 30. » On peut venir à son camion ou passer des commandes sur Facebook (Au Cœur des

Fouées). « J'ai des habitués », dit-il. C'est aussi ça son secret : se faire connaître et persister. Il est aussi présent sur le marché de Douvaine le dimanche. « Toutes mes animations et événements auxquels je devais participer, ont été annulés. »